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Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion  
       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   27.01.2014 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0542/2014 

Sehr geehrter Herr Wieschke, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. 
An den touristisch stark frequentierten Stellen der Stadt sowie im Umfeld der Bushaltestellen 
gibt es eine ausreichende Anzahl an Abfallbehältern. Die Aufstellung weiterer Behälter ist 
nicht erforderlich. 
 
Es ist sicherlich zumutbar, leere Zigarettenschachteln oder auch Hundekottüten in der 
heimischen Mülltonne zu entsorgen, so dass dafür nicht Vielerorts Abfallbehälter aufgestellt 
sein müssen. Im Übrigen müssen wir leider feststellen, dass vermehrt versucht wird, 
Hausmüll in den Behältern zu entsorgen. Dieser Tendenz würde durch die Aufstellung 
weiterer Abfallbehälter Vorschub geleistet. 
 
Zu 2. 
Eine entsprechende Auflistung ist beigefügt. 
 
Zu 3. 
Es sind sowohl in der Stadt Eisenach selbst als auch in den Ortsteilen genügend 
Abfallbehälter vorhanden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


